

Ende Dezember habe ich meine 2 Kater über ANIMAL PROTECTION AEGINA & AGISTRI aus einer Pflegestelle adoptiert.. Die beiden sind so liebe und soziale Katzen und hängen sehr aneinander. Die Pflegefamilie hat es extra noch im alten Jahr möglich gemacht, dass Paris und Paroulis noch 2023 zu uns kommen können.. Mein Kontakt mit der ANIMAL PROTECTION war sehr, sehr gut, sehr verantwortungsvoll, freundlich, gewissenhaft und engagiert. Man merkt bei allen Helfern, die ich kennengelernt habe, wie sehr ihnen ihre Tiere am Herzen liegen. Die Vermittlung läuft sehr korrekt ab, mit Fragebogen zu mir und meinem Umfeld, persönlichem Besuch und telefonischem Gespräch, in dem auch alle meine Fragen gern und umfassend beantwortet wurden. Mir wurden in der Wartezeit auf die Katzen regelmäßig Fotos der Katzen geschickt. Man hat immer ein gutes Gefühl und fühlt sich richtig, richtig gut betreut. Ein Riesendankeschön an die ANIMAL PROTECTION.

Nicola v.B.

